

Holzhausen punktet bei starken Kollnauern

17.04.2018 16:43 von SC Holzhausen

Holzhausen punktet bei stark aufspielendem Außenseiter



Simon Kaltenbach mit einer Glanzleistung

Es sollte ein anderes Spiel werden, als es die Tabellensituation vorab vermuten ließ. Der SC Holzhausen trat selbstbewusst auf und konnte dem Gegner sein eigenes Spiel aufzwingen, am heutigen Spieltag fehlte jedoch die letzte Konsequenz, die Präzision, die Durchschlagskraft vor dem Tor. So wurden auch wenig klare Torchancen herausgespielt.

Der FC Kollnau überraschte mit schnellen Kontern im eigenen Stadion und tauchte das ein oder andere mal vor dem überragenden Simon Kaltenbach auf. Am Ende nimmt der SCH die 3 Punkte mit nach Hause, ein Unentschieden wäre dem Spielverlauf wohl entsprechender gewesen.

Bastian Müller erzielte in der 70sten Spielminute den lange ersehnten Führungstreffer per Fernschuss.

